

dans ce beau volume des exemples de vertu à imiter, et doubleront de confiance et de dévotion envers celui qui fut le Chef de la Sainte Famille, le Patron spécial du Canada et le Protecteur de l'Eglise universelle.

Je fais des vœux pour que ce nouvel ouvrage, fruit de vos veilles et de votre piété envers saint Joseph, aille produire partout le bien que vous en attendez et que j'en attends moi-même.

Agréez, etc.

† L. N. arch. de Québec

Nous ne doutons pas qu'enrichie de tant de bénédictions et surtout patronnée par celui dont elle raconte la Vie, notre Prime n'élargisse le cercle d'action de notre *Revue*, en multipliant nos lecteurs. La *Revue*, de son côté, fera tous ses efforts pour répondre au désir exprimé par Nos Seigneurs les Evêques : propager les bonnes lectures et répandre les bons livres dans les familles.

A chacun de nos abonnés de se faire zéléteur de la *Revue*, pour réaliser ce noble but : ils ne sauraient faire œuvre d'apostolat plus réelle et plus méritoire.



NÉCROLOGIE

FRANCE. — Fr. Laurent Bégue, convers profès, décédé à Pau, le 29 mars 1903, à l'âge de 34 ans, après 4 ans de religion.

Fr. Clément de Carcassonne, décédé au Caire en Egypte, le 17 mars 1903 à l'âge de 70 ans, après 45 ans de religion.

Montréal. — M. Harel, décédé le 27 mars dernier, à l'âge de près de quatre-vingts ans, Tertiaire depuis 1864.

« Il fut toujours très attaché à saint François et à sa famille religieuse, et c'est sous la tunique du séraphique Père qu'il est allé goûter son dernier repos. Toujours pauvre pour lui-même, il a prodigué ses sueurs et ses peines au profit de tous, même des étrangers. »

C'est M. l'abbé L.-O. Harel, aumônier du Pénitencier de Saint-Vincent de Paul, qui nous annonce en ces termes exquis la mort de son regretté père et il ajoute : « En me permettant de parler ainsi, je me crois bien excusable, vu que je ne fais que reconnaître l'influence salutaire du Tiers-Ordre de saint François. Mon père a puisé là énergie et persévérance dans sa vie de travail et de sacrifice plus qu'humains. » Notre cher défunt était aussi le père de feu monsieur l'abbé Harel, ancien Chancelier de l'Archevêché de Montréal.

— Fra

Lætitia
le 9 avril

Elle était
de Tertiaire
la Fraternité
tait de consa
tivité infatig
malades, dis
sur les postu
pération troi
jamais. Sa s
vres, de faire
les morts dél
Dieu lui a ré
qu'au dernier
tefois il y a d
lit cependant
nes qui venai
était très dév
et de causer l
cevoir la visi
désirait et le
rejoindre sor
comme si les
la mort. Bea
vie, le lundi d

— Frate

religion Sr
mois de pro
— M. Ma
nier.

— Dame

Sainte-Angèl
C'était une
elle avait fait le
mort.

Saint-R

Gobeil, en re
à l'âge de de

— Dame C

bre 1902, à l'

— M. Pier

à l'âge de 87

— M. Prud

6 mois, en rel
Saint-Ba

décédé le 16

Upton. —
cédée à Saint-
à l'âge de 32